



学校だより



令和7年9月30日

10月4日、みんなで輝こう運動会！

いよいよ10月4日（土）は、子供たちが楽しみにしている運動会です。今年のスローガンは「最後まで全力で、あきらめない運動会にしよう！」。きらきらと輝く子供たち主体の運動会を目指し、日々の練習を通じて協力する力や粘り強さを育てています。当日は、子供たちの頑張る姿に、ぜひ温かいご声援をよろしくお願いいたします。

10月は1年間の後半のスタートです

2学期が始まり一か月あまりが過ぎました。暑い日が続きましたが、子供たちは元気に学校生活を送っています。秋は行事が多く、子供たちが活躍する機会が増える季節です。ご家庭での応援や声かけが、子供たちの励みになります。特に、生活リズムの安定・十分な睡眠・栄養バランスの良い食事など、基本的な生活習慣の見直しをお願いいたします。日々の積み重ねが、生活習慣の確立や学力の定着につながっていきます。「朝ごはんを食べる」「始業時刻に間に合うようにする」「早寝・早起きをする」ことなどがそこにつながっていきます。

10月に入ると残り6か月。1年間の後半のスタートになります。前半に身に付けた力を土台に、自分で考え、行動する力を伸ばす大切な時期です。学習はもちろん、生活面でも自立した姿を目指して、全力で取り組んでまいります。

「実りの秋、心も体も育つ季節」

実りの秋、学びの秋が始まりました。運動会など、子供たちの輝ける場面がたくさんある10月。10/27から11/9の読書週間は「本を読むことの楽しさや大切さを再確認するため」の特別な2週間です。本に親しむことで、子供たちの想像力・語彙力・考える力が育ちます。

読書コーナーの本が358冊新しくなりました。人気のシリーズや学習に役立つ本など、幅広いジャンルがそろっています。学校では、児童が本に親しみやすい環境を整え、読書の楽しさを伝えるために、朝読書など様々な取り組みを行い、毎日少しの時間でも、読書をする習慣を身につけようと努めています。

読書の習慣は、一生の宝になります。読書は、「心の栄養です。」この言葉を胸に、学校と家庭と協力して、子供たちの読書活動を応援していきたいと思っております。ぜひ家庭でも「読書の時間」を楽しみ、本のお話で親子の会話を広げてみてください。

「〇〇の秋」・・・様々なことに挑戦しやすい季節です。自分の得意なことや好きなことを伸ばしたり、新しいことに挑戦したりして、実りの秋になってほしいと思っています。

ICTを活用した学びが進んでいます

学校では、1人1台のタブレット端末を活用し、調べ学習や意見共有、発表活動などに取り組んでいます。ICTを通して「自分の考えを伝える力」や「情報を選ぶ力」を育てることがねらいです。安全に、そして目的に合った使い方を学びながら、これからの社会で求められる力を少しずつ身につけていきます。家庭学習での活用をさらに進め、自ら学びに向かい、継続して学習する力をつけていきたいと思っております。

【各学年のクロムブックを活用した学習の様子】



